



Richtlinien des Bundesrates für die Regulierungsfolgenabschätzung bei Rechtsetzungsvorhaben des Bundes (RFA-Richtlinien)

Änderung vom ...

Der Schweizerische Bundesrat
erlässt folgende Richtlinien:

I

Die Richtlinien des Bundesrates vom 6. Dezember 2019¹ für die Regulierungsfolgenabschätzung bei Rechtsetzungsvorhaben des Bundes werden wie folgt geändert:

Ziff. 3.2 Abs. 4

Aufgehoben

II

Diese Richtlinien treten am 1. Oktober 2024 in Kraft.

...

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Viola Amherd

Der Bundeskanzler: Viktor Rossi

¹ BBl 2019 8519